



## COMUNICADO OFICIAL

La Asociación Panameña del Mercado de Capitales (APAMEC) informa que el pasado 21 de agosto, la Comisión de Credenciales de la Asamblea Nacional de Panamá ratificó a la Licda. Rosaura González Marcos y a la Licda. Ana Isabel Díaz como integrantes de la Junta Directiva de la Superintendencia del Mercado de Valores (SMV).

Ambas profesionales poseen una sólida experiencia en el ámbito financiero y jurídico, vinculada directamente al desarrollo y fortalecimiento del mercado de valores panameño. Su trayectoria ha estado marcada por la ética, la transparencia y el compromiso con las mejores prácticas internacionales, lo que las convierte en referentes de excelencia dentro del sector.

Desde APAMEC reconocemos que contar con líderes de este nivel en la Junta Directiva de la SMV es un paso firme hacia el fortalecimiento institucional, la confianza del inversionista y la consolidación de Panamá como una plaza financiera competitiva y confiable.

Felicitamos al Órgano Ejecutivo por la designación de estas profesionales, cuya experiencia y liderazgo aportarán significativamente al proceso de modernización del marco regulatorio, asegurando que nuestro mercado continúe avanzando hacia los más altos estándares de gobernanza, supervisión y protección al inversionista.

Finalmente, consideramos que estas dos designaciones por su amplia experiencia en el mercado de valores, así como su práctica legal serán de gran ayuda en la revisión integral de la ley de valores que está promoviendo APAMEC junto con la SMV.

APAMEC reitera su compromiso de seguir trabajando de la mano con la SMV, el MEF y las autoridades competentes para promover un mercado de capitales moderno, transparente y sostenible.

**Asociación Panameña del Mercado de Capitales (APAMEC)**